



Mehr Austausch ist gewünscht! Zweites Treffen Schwuler Seniorengruppen NRW in Hattingen

Zum zweiten landesweiten Treffen der schwulen Seniorengruppen trafen sich vom 27. bis 29. September 2012 ältere schwule Männer aus acht Gruppen. Neu dabei waren das Netzwerk OSTWESTFALEN-LIPPE, Gay&Grey DÜSSELDORF und der gaytreff KLEVE. Wieder dabei: Golden Gays KÖLN, 40plus SIEGEN, Gay&Grey MÜNSTER, Süd5 ESSEN und Gay&Gray DORTMUND. Zum ersten Mal wurde das Treffen von den schwulen ALTERNativen Köln und „Immer dabei“, der Landeskoordination für ältere Schwule durchgeführt.

Wie schon im vergangenen Jahr beim ersten „Netzwerkstreffen“ ging es in erster Linie um einen strukturierten Erfahrungsaustausch. Fast alle Gruppen bieten umfangreiche Freizeitangebote an. Dabei kommen die Teilnehmer nicht nur aus den Veranstaltungsorten selbst, sondern reisen zum Teil 50 – 70 km weit zu den Treffen an.

Die ehrenamtlichen Verantwortlichen der Gruppen tauschten sich im Plenum und in Kleingruppen unter Anleitung eines externen Referenten über Fragen zur Programmgestaltung, zu Methoden der Gruppenleitung, Finanzierungsmöglichkeiten und über das Thema Öffentlichkeitsarbeit aus. Aber auch Themen zur eigenen Lebenssituation (Umgang mit HIV/AIDS, Verlust von Gruppenmitgliedern, altersbedingte körperliche Einschränkungen) wurden thematisiert.

Im kommenden Jahr wollen die Teilnehmer die Treffen ausbauen: neben dem Wochenendtreffen soll im Frühjahr ein eintägiges Treffen in Dortmund stattfinden. Dabei soll es auch um die Planung gemeinsamer Aktionen z.B. auf den CSDs im Lande gehen. „Wir brauchen mehr Austausch unter den Gruppen“ war die einhellige Meinung in der Abschlusssrunde.